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人大代表风采

专业领航  履职为民
【人大代表名片】周雪娇  浙江耀信工程咨询有限公司总经理 

作为浙江耀信工程咨询有限

公司总经理，周雪娇不仅是审计

行业的佼佼者，更是心系民生的

拱墅区人大代表，她以专业技术、

职业素养和有为担当，在不同角

色间绽放光彩。

自1994年毕业以来周雪娇深

耕工程造价咨询服务及工程审计

领域31年。具备注册一级造价工程

师、注册一级建造师、交通运输部

公路工程甲级造价师执业资格，拥

有高级工程师职称。多年参与各类

大型建设项目审计经验让她对各

类政策文件烂熟于心，处理专业性

问题游刃有余。长期受聘于省、市

及各区级审计系统开展工程项目审

计工作，以专业视角为项目建设保

驾护航，助力解决各类难题。

作为审计单位管理者，周雪

娇始终将成本管控与风险把控视

为工作核心，带领团队为委托方

提供专业服务，助力建设方规范

项目管理行为。在她的引领下，公

司从几十人发展至几百人，始终

秉持“廉洁自律”的执业准则，

坚持以质量求生存、以信誉求发

展，用专业、诚信、敬业的态度为

客户提供精湛而贴心的服务，带

领公司成为浙江省工程造价咨询

品牌企业，为审计事业的高质量

发展贡献智慧与力量。

身为区人大代表，周雪娇尽心

履职，连续两年被评为优秀履职代

表。针对区内建筑行业发展，提出

促进拿地企业与建筑产业链企业

深度合作的建议，为行业发展谋出

路。在民生领域实地走访调研，发

现部分路段公共卫生设施不足，形

成调研报告推动规划建设。从专业

视角为全区工程建设、项目审计工

作建言献策，架起政府与群众沟通

的桥梁。作为区人大常委会城建环

保工委兼职委员，积极参与工委组

织的代表履职活动，2023年度参与

人大组织的东西部协作考察活动，

并向对口帮扶单位捐款捐物助力当

地产业发展。  

周雪 娇 以专业 能 力 和 责 任

担当，在审计行业与人大代表岗

位 上书 写 着 精 彩 篇 章。她 是 行

业的标杆，也是为民服务的践行

者，展现出新时代人大代表的卓

越风采，激励着更多人在各自领

域 发 光 发 热，为社 会 发 展 贡 献

力量。

杭州市拱墅区第一届人民代

表大会第四次会 议经过认真审

查，并根据财政经济委员会的审

查报告，决定批准区财政局受区

人民政府委托提出的《关于拱墅

区2024年预算执行情况和2025

年预算草案的报告》，批准拱墅

区2025年预算。

杭州市拱墅区第一届人民代表大会第四次会议
关于拱墅区2024年预算执行情况和2025年预算的决议

杭州市拱墅区第一届人民代

表大会第四次会议听取和审议了

赵红副主任受杭州市拱墅区人民

代表大会常务委员会委托所作的

工作报告。会议充分肯定区人大

常委会过去一年的工作，同意报

告提出的2025年主要任务，决定

批准这个报告。

会议要求，区人大常委会要

坚持以习近平新时代中国特色社

会主义思想为指导，深入学习贯

彻党的二十大、二十届二中、三中

全会精神，全面贯彻落实中央和

省市区委决策部署，坚持党的领

导、人民当家作主、依法治国有

机统一，深入践行全过程人民民

主，高站位服务中心大局、高水

平依法履职行权、高效能凝聚代

表力量、高标准加强自身建设，

为以发展新质生产力为核心高水

平打造时尚之都，实干争先迈上

高质量发展建设共同富裕示范区

新台阶，加快绘就中国式现代化

拱墅实景贡献人大力量！

杭州市拱墅区第一届人民代表大会第四次会议
关于杭州市拱墅区人民代表大会常务委员会工作报告的决议

杭州市拱墅区第一届人民代

表大会第四次会议听取和审议了

陈奇策院长代表杭州市拱墅区人

民法院所作的工作报告。会议充

分肯定区人民法院过去一年的工

作，同意报告提出的2025年工作

安排，决定批准这个报告。

会议要求，区人民法院要坚

持以习近平新时代中国特色社会

主义思想为指导，深入学习贯彻

党的二十大、二十届二中、三中全

会精神，深入践行习近平法治思

想，全面贯彻落实中央和省市区委

决策部署，坚持服务大局、司法为

民、公正司法，深入推进法院工作

现代化，为以发展新质生产力为核

心高水平打造时尚之都，实干争先

迈上高质量发展建设共同富裕示

范区新台阶，加快绘就中国式现代

化拱墅实景提供坚强司法保障！

杭州市拱墅区第一届人民代表大会第四次会议
关于杭州市拱墅区人民法院工作报告的决议

杭 州市拱 墅 区 第一届 人民

代表大会 第四次会 议听取和审

议了桑涛 检 察 长 代表杭州市拱

墅区人民检察院所作的工作报

告。会议充分肯定区人民检察院

过去一年的工作，同意报告提出

的2025年工作安排，决 定批准

这个报告。

会 议 要 求，区 人 民 检 察 院

要坚 持以习近平 新时代中国特

色社 会主 义 思 想 为 指 导，深 入

学习贯彻党的二十大、二十届二

中、三中全会精神，深入践行习

近平 法 治思 想，全面贯 彻 落 实

中 央 和 省 市区 委 决 策 部 署，认

真 履 行 法 律 监 督 职 责，以检 察

工作现代化服 务 保障改革发展

稳 定 大 局，为以 发 展 新质 生 产

力为核心高水平打造时尚之都，

实干争先迈上高质量发展建设

共同 富 裕示 范 区 新 台阶，加 快

绘就中国式现代化拱墅实景提

供坚强司法保障！

杭州市拱墅区第一届人民代表大会第四次会议
关于杭州市拱墅区人民检察院工作报告的决议

杭 州市拱 墅 区 第一届 人民

代表大会第四次会议经过认真

审 查，决 定 批 准区 发 展 改 革 和

经济 信息化局受区人民 政 府委

托提出的《关于拱墅区2024年

国民经济和社会发 展计 划执行

情况与2025年国民经济和社会

发展计划草案的报告》，批准拱

墅区2025年国民经济和社会发

展计划。

杭州市拱墅区第一届人民代表大会第四次会议
关于拱墅区2024年国民经济和社会发展计划执行情况与

2025年国民经济和社会发展计划的决议

杭州市拱墅区第一届人民代

表大会第四次会议听取和审议了

敖煜新代区长代表区人民政府所

作的工作报告。会议充分肯定区

政府过去一年的工作，同意报告

提出的2025年全区经济社会发

展主要目标、任务和措施，决定

批准这个报告。

会 议 认 为，过 去 一 年 ，区

政 府坚 持以习近平 新时代中国

特 色社 会主 义 思 想 为 指 导，深

入学习 贯 彻 党 的 二十 大、二十

届 二中、三中 全 会 精 神 和习 近

平总书记 考察浙江 重要讲话 精

神，认 真 落 实 中 央 和 省 市区 委

决策部署，紧扣“深化改革，强

基 固 本 ”主 题 主 线，统 筹 推 进

“1515”攻坚行动，全区经济运

行 稳 中 有进、社 会 大 局 平安 稳

定，高水平建设“三城五区”、

绘就中国式现代化拱墅实景的

步伐更加坚定有力。

会 议 强 调 ，2 0 2 5 年 是

“十四五”收 官、“十五 五”谋

划之年。区政府要坚持以习近平

新时代中国特色社会主义 思想

为指导，深入学习贯彻党的二十

大、二十届二中、三中全会精神

和中央经济工作会议精神，认真

贯彻落实省市区委全 会决 策部

署，忠实践行“八八战略”，紧扣

省委“132”工作部署和“十项重

大 工程”，坚持守正创新、实干

争先，推动经济发展稳进向好，

社 会 大 局 和 谐 稳 定，高质 量 完

成“十四五”规 划目标任务，为

“十五五”良好开局打好基础。

会议号召，全区上下要更加

紧密地团结在以习近平同志为核

心的党中央周围，在区委的坚强

领导下，踔厉奋发、团结奋斗，脚

踏实地、勇毅前行，为以发展新

质生产力为核心高水平打造时尚

之都，实干争先迈上高质量发展

建设共同富裕示范区新台阶，加

快绘就中国式现代化拱墅实景作

出新的更大贡献！

杭州市拱墅区第一届人民代表大会第四次会议
关于政府工作报告的决议

亲爱的市民朋友：
您好！

感谢您参与美丽河湖、蓝天保卫战、无废城市建设、垃圾分类、

节水节电、绿色出行、节约资源、光盘行动等绿色生活行动，这些都是

参与了美丽浙江、美丽拱墅建设。正是在您的鼎力支持下，抬头是醉人

的“拱墅蓝”，四望是清澈的河湖水，远眺是葱郁的青山景，拱墅区先

后获评省级生态文明建设示范区、浙江省全域旅游示范区、荣获浙江省

“五水共治”大禹银鼎。

全省生态环境公众满意度调查即将开始！当您和您的家人接到号

码为0571-12340的电话，请千万别着急挂断。

这个电话是省统计局民调中心对生态环境公众满意度的民意调查

电话，需要您的耐心接听，积极配合拒接电话、接通拒答中途挂断电

话，都会使调查无效。

您的每一次绿色出行、垃圾分类、节水节电、光盘行动，都是参与

美丽浙江、美丽拱墅建设！

美丽拱墅建设领导小组办公室2025年5月30日

致市民的一封信
本报讯 5月30日，杭州市拱墅区第一届人民代表大会第四次会议举行宪法宣誓仪式。图一为新当选的杭州市拱墅区第一届人民代表

大会常务委员会主任鲍一飞宣誓；图二为新当选的杭州市拱墅区人民政府区长敖煜新宣誓。

举行宪法宣誓仪式

祝福祖国花朵健康幸福成长
（紧接头版）观看了学生绘画作

品、手工制作品等，随后鼓励孩

子们“好好学习、天天向上”，做

品学兼优的好学生。在仔细听取

了学校办学理念、师资条件等情

况介绍后，杨国琴向辛勤耕耘的

教师们致以亲切问候，感谢他们

为教育事业的付出，同时叮嘱学

校要持续提高教学质量，营造良

好学习环境。


